

## stages

Soumis par Cristina Buffon  
30-04-2014

Le passage de Pâques 2014 Libération et création. Cette pleine lune du 15 avril, l'éclipse et la Croix ( de planètes) cosmique qui s'aligne pour Pâques nous annonce une période de libération de nos vieilles mémoires, de notre héritage familial, trans générationnel et karmique, comme une coupure possible avec certains espaces du passé , afin de faire de la place à un nouveau cycle et nous inviter à créer notre vie depuis notre âme et notre cœur. L'occasion ces prochaines semaines de Libérer l'enfant en nous qui porte ces empreintes vécues et héritées, ces blessures du cœur et de l'âme dans ses cellules, ces modes de penser et de sentir perçus et reçus, les voiles et les prismes de ce qu'il en a fait, pour le retrouver nu, dépouillé dans toute la force et la beauté de son potentiel d'origine. Permettre l'émergence d'un nouveau regard, une autre manière de s'envisager et d'envisager la vie. Notre terre intérieure tremble, comme si le socle de nos anciens prismes ou anciens « moi » s'effondrait. Ce mouvement peut créer de l'insécurité en abandonnant le connu, mais représente une opportunité extraordinaire à se définir, se créer, se recréer et poser les fondations un peu plus solide de ce nouveau socle. Lâcher prise, laisser faire et se focaliser sur ce qui fait sens. Rester centrés et cultiver les graines du nouveau. Les stages « Voyage au cœur de l'enfant » et « Les clés de la guérison » proposés en Mai sont des tremplins pour accompagner cette vague de libération. Chaque stage peut se vivre séparément ou ensemble, ou à la carte. Vouloir comprendre, guérir , se libérer de ce bagage, en conscience et en douceur, par choix et non par défaut. Transformer ce qui fut plomb pour la personnalité en or pour notre âme, découvrir le trésor qui se cache au cœur de chaque empreinte, même la plus « vilaine » en apparence et vouloir accompagné la vague de libération en douceur, en conscience et en paix. Vouloir passer à un autre mode, une autre manière, une autre lecture de soi et du monde. Un vrai passage auquel nous nous sommes tous préparés depuis longtemps.

**STAGE I. VOYAGE AU CŒUR DE L'ENFANT** 10 et 11 mai Un voyage initiatique rencontre de notre enfant intérieur, partie la plus précieuse de notre être, qui porte la boîte noire de toutes nos empreintes de vie et des croyances qui en sont issues, mais également l'essence même de tout notre potentiel de Vie et de Lumière. Se retrouver, se rencontrer, s'aimer, vouloir créer ce lien si précieux et indéfectible, s'ouvrir à l'écoute de cet enfant, vouloir lui donner la main sur le chemin de la guérison et de la liberté d'exister. Retrouver le chemin de la Vie. Cet enfant est en chacun de nous, sans exception, tant dans son potentiel de vie et de lumière que dans son potentiel de souffrance et d'obscurité. Il est le joyau. Blessé et en exil, il se dit à travers nos impuissances, nos rages, nos peurs, nos manques, nos croyances et toutes les stratégies utilisées pour se sentir exister, avoir sa place, se sentir aimé et validé. Cet enfant se manifeste dans nos réactions, nos attentes et nos exigences. Il se dit encore à travers nos maux physiques, nos mal-être, nos paniques, nos tristesses inexplicables et inexplicables. Il est à l'affût, il guette écoute, attend reconnaissance et réparation. Affamé d'amour, mendiant d'attention et de sécurité ,il est prêt à tout pour ne pas se sentir exclu, séparé et isolé. Il est là, souffrant et vulnérable, perdu dans les couloirs du temps, dans les espaces de l'absence, dans les profondeurs de l'isolement, prisonnier et terrifié par ses monstres intérieurs que sont le jugement, la culpabilité, la honte et une lancinante morsure d'inadéquation. Cet enfant-là raconte l'histoire de toute l'humanité qui se vit en nous, qui demande à être écoutée, entendue, reconnue, guérie et intégrée. Si cet enfant connaît dans les moindres détails les morsures de chaque blessure intérieure et leur signature émotionnelle dans chacune de ses cellules, il détient également les ressources, les clés de la transformation, intimement chevillés à son cœur. Il est le laboratoire et l'alchimiste à la foi. Guérir l'enfant que nous avons été pour retrouver l'enfant que nous sommes dans la joie, l'amour, la vitalité et la créativité. 10h-17h 380.- 2.

**LES CLES DE LA GUERISON** Comprendre le sens de nos blessures, de nos bagages choisis, portés et hérités. Vouloir les libérer, les guérir, les accepter et les transformer en ressources pour notre cœur et notre âme. Abandon, rejet, trahison, injustice, solitude et humiliation. Comprendre , guérir et libérer depuis notre cœur et notre âme pour soi, sa lignée et l'ensemble de l'humanité. 12 au 16 mai 2014 S'offrir une semaine d'amour et de guérison en profondeur avec son enfant intérieur et au-delà de celui-ci, vouloir se libérer et guérir des blessures, des empreintes, des mémoires ou des expériences encore contenues et maintenues dans notre mémoire cellulaire, en comprendre le sens pour se permettre d'accéder aux racines profondes de ce qui a besoin d'être compris, aimé, libéré, nourri, pardonné et lâché. Vouloir comprendre Vouloir guérir Vouloir sortir du connu Vouloir intégrer le changement Grandir dans l'amour de soi et la libération de toutes nos empreintes familiales et sortir des schémas répétitifs. Devenir son propre maître et guérisseur. Et découvrir au cœur même de ces blessures, la quintessence de l'apprentissage, le trésor alchimique, le Graal. Découvrir au-delà de toute attente, la magie de la guérison et réaliser combien chacune de ces empreintes est précieuse, malgré les voiles les plus sombres qu'elles peuvent porter. Découvrir qu'au-delà de vouloir simplement aller mieux, se cache la possibilité de bien plus : la possibilité de grandir, de s'élargir et de se vivre depuis note âme et l'univers. L'enfant intérieur porte des empreintes à vivre, à découvrir et à grandir. Chaque blessure est sacrée, aussi grande soit ou fut la douleur d'origine, elle est la clé de nos portes intérieures et des secrets de l'âme. Derrière ses voiles en apparence sombres et douloureux, se cachent les clés de nos propres ressources, de nos clés et de nos connaissances intérieures, les clés de notre potentiel de vie, de notre destinée et de tous les possibles. Ces blessures ne sont que des voiles. Dans un calice, à l'abri des regards, chaque blessure porte en son intime, l'elixir de l'âme. Une semaine pour se découvrir, se guérir, se libérer et grandir. 10h-17h 680.- Webster University, 15 route de Collex, Bellevue **GRANDIR DANS LES**

RESSOURCES INTERIEURES    CONFIANCE EN SOI 7 juin 2014    LA VALEUR DE SOI 8 juin 2014  
L'AFFIRMATION DE SOI 21 juin 2014    LA COMMUNICATION 22 juin 2014 10h-17h 200.- la journée  
Cabinet 22, 22 rue Saint Léger, Genève    SE REALISER Développer potentiel de vie et talent d'être. 14 au  
18 juillet Webster Université, Bellevue .